



Juan Robles, en acción

¡Ya antaño fui vuestra Empresa y hoy vuelvo para dejaros un buen recuerdo mío! Que vuestra Santa Patrona nos ayude y todo salga bien para que mi objetivo se vea cumplido. ¡Felices Fiestas!

Al cerrar la edición se nos informa que los diez novillos a lidiar pertenecen a la ganadería de Dña. Carmen Trenor Arroside de Salamanca. Buena cosa es el toro charro. ¡Cartel completo!

Natación

Ecos de los Campeonatos Juveniles

En los pasados Campeonatos de Cataluña se puso en evidencia el colosal déficit de camas que registra nuestra ciudad. Claro que el déficit en cuestión sólo se evidencia en unas fechas determinadas, según aseguran nuestros propietarios de hoteles y residencias. La cuestión es que el C. N. Olot necesitaba unas noventa camas y sólo logró, solicitándolas con mucha antelación, unas 18. ¡Como para asustar a cualquiera!

Gracias a tres comunidades religiosas: Escuelas Pías, Colegio Corazón de María y Padres Carmelitas, pudo llevarse adelante el gran acontecimiento deportivo. Los primeros poniendo a disposición de la organización su magnífico internado y su moderna cocina, y los segundos prestando también material imprescindible. Tres comunidades religiosas que, quizás sin proponérselo, se hicieron eco de unas palabras pronunciadas por aquel Santo Padre inolvidable que se llamó Pío XII, cuando recibía de manos del campeónísimo as del ciclismo Gino Bartali el maillot de ganador de una de las vueltas a Francia: "Religión, Patria y Deporte deben ir muy unidos".

Mariano Cañardo, el que fue ídolo del ciclismo español e internacional, estuvo presente en nuestras instalaciones. ¿Qué se le había perdido al inolvidable as del pedal, hoy Presidente de nuestra Federación Catalana?

Sencillamente, que Cañardo es abuelo de uno de los nadadores más destacados de nuestra región.

—¿Le hubiera gustado que el nieto hubiera salido como el abuelo, ciclista?

—Me es igual. Lo importante es que nade, salte, reme o juegue al tenis. Lo importante, lo esencial, es practicar deporte...

José Bas, con sus tres títulos catalanes aparte de las consabidas medallas de oro, le tocaron nada menos que tres jamones Noel. El formidable nadador que se le hacía la boca agua de satisfacción y le faltaban brazos para sostener los valiosos y succulentos trofeos, dijo que en su vida de nadador le había tocado tanto.

Un directivo se apresuró en aclarar que el obsequio de los jamones en cuestión no representaba, ni mucho menos, un paso hacia el profesionalismo. Lo que pasa es que si algunas casas de productos farmacéuticos obsequiaran durante las competiciones con medicamentos vitamínicos para ayudar al esfuerzo, era muy lógico y muy normal que una fábrica también de vitaminas, de riquísimas vitaminas, obsequiara también con sus productos, que dicho sea de paso, hicieron las delicias de los ganadores.



Se estaba nadando los 4x100 libres en relevos. De golpe un nadador del equipo olotense se quedó tieso, agarrotado, como petrificado al borde de la pared de la piscina. ¡Pánico en los apretados graderíos! ¿Un corte de digestión? ¿Un ataque de apendicitis? ¿Un calambre?

Un directivo se apresuró a gritarle: continúa, que esto es puntuable por equipos.

Pero el jovencito sólo acertó a pronunciar a media voz: he perdido el traje de baño. Como un santiamén llovieron tres recambios. Pescando uno y en un alarde de habilidad se puso el nuevo uniforme y continuó la prueba. Su equipo se clasificó el último pero puntuó. Se había salvado el honor... y el pudor.

SERRAMOTO

— Servicio Homelite —

Reparación - Compra - Venta - Cambio de MOTOSIERRAS y motos de montaña.

Baldá, 12 - Tel. 26 04 49 - Olot

